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BARLET TA ALLA SBARRA COMPONENTI DI UNA ORGANIZZAZIONE DI TRAFFICANTI DI DROGA, COMPOSTA DA SOGGETTI DEL NORD BARESE E DI BARI

Corriere di droga sequestrato
richieste otto condanne
Le pene proposte dal pm variano dai tre ai 18 anni di carcere

ANDRIA IERI SI È TENUTO IL CONSIGLIO PROVINCIALE

Il «caso» Spina
domina
la scena politica

Sulle dimissioni
annunciate, il presidente

ha precisato: «Dobbiamo
presentarle tutti insieme»

Il complice fu poi
rinchiuso in un casolare
alla periferia di Trani. Fu
liberato dai carabinieri

LA PRIGIONE In questo casolare era stato rinchiuso il complice-sequestrato [foto Luca Turi]

l «Le dimissioni? Hanno sen-
so ed efficacia se le presentiamo
tutti insieme!», questa la posi-
zione assunta dal Presidente del-
la Provincia e sindaco di Bisce-
glie, Francesco Spina. Nel frat-
tempo si registrano bordate di
critiche dagli ex alleati (primi tra
tutti i Conservatori e Riformisti)
e da quelli che dovrebbero essere
i nuovi compagni di partito (l’ala
sinistra del Pd). Insomma il «ca-
so Spina» tiene sempre banco.

CALPISTA A PAG. 10 NAZIONALE E
PASTORE A PAG. III DEL NORD

BARESE>>

l B A R L E T TA . Richieste di
pene da 3 a 18 anni di reclu-
sione per gli otto imputati alla
sbarra dopo essere stati arre-
stati (alcuni in flagranza di rea-
to, altri a seguito di un blitz)
con la pesante accusa di se-
quetro di persona a scopo estor-
sivo. Ieri, dinanzi al gup del
Tribunale di Bari, la requisi-
toria del Pm è sfociata nella
richiesta di condanna degli im-
putati che avevano chiesto che
il processo fosse celebrato nelle
forme del rito abbreviato.

BALSAMO A PAGINA II>>

B A R L E T TA

l B A R L E T TA . È stato il
via ufficiale, ieri, nell’ex
distilleria, all’I n c u b at o re
per l’Innovazione e la
Creatività. Si tratta di un
progetto che punta a ri-
lanciare l’economia loca-
l e.

SERVIZIO A PAGINA III>>

TRANI

Secondo i dati
degli ultimi rilievi
la discarica
inquina meno

AURORA A PAGINA VI>>

CALCIO

La Fidelis Andria
oggi in campo
al «Degli Ulivi»
con la Paganese

LOSITO A PAGINA 41 E XV>>

ANDRIA

Mons. Mansi
nuovo vescovo
della diocesi

l ANDRIA. Mons. Luigi Mansi è il nuovo
vescovo di Andria. L’annuncio è stato dato da
mons. Raffaele Calabro che ha dato lettura della
missiva della Santa Sede con cui si comunica la
nomina da parte di Papa Francesco. Don Luigi
Mansi è nato a Cerignola il 6 maggio 1952. E' stato
ordinato sacerdote da Paolo VI, il 29 giugno 1975,
ed è incardinato nella diocesi di Cerignola-Asco-
li Satriano. Numerosi gli incarichi ricoperti pri-
ma di essere nominato vescovo della diocesi che
oltre Andria, comprende Canosa e Minervino.

PALUMBO A PAG. 24 NAZIONALE E V DEL NORD
BARESE>>

CONVEGNO CON IL PRESIDENTE NAZIONALE

L’associazione Acli
a Barletta
chiede attenzione
per «la famiglia»

l B A R L E T TA . «La famiglia protago-
nista: una sfida per affrontare i cam-
biamenti sociali ed economici»: questo
l’incontro di ieri nella parrocchia di San
Paolo Apostolo organizzato dal Circolo
Acli (Associazioni Cristiane Lavoratori
Italiani) Ciccio Sfrecola con l’inter pro-
vinciale Bari-Bat. Tra i relatori Giovan-
ni Bottalico, presidente nazionale Acli e
Francesco Boccia presidente della Com-
missione Bilancio della Camera.

DIMICCOLI A PAGINA IV>> CONFRONTO E DIALOGO I relatori del convegno tenutosi a San Paolo

Incubatore
avviato
per rilanciare
l’economia
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«Ci aspettiamo di più
per le nostre famiglie»
Appello di Giovanni Bottalico presidente nazionale delle Acli

GIUSEPPE DIMICCOLI

l B A R L E T TA . Don Mauro Dibenedetto, parroco ca-
ritatevole di San Paolo Apostolo, lo ha detto a chiare
lettere: «mentre noi parliamo di famiglia, a pochi metri da

noi tante famiglie
vanno a prendere il ci-
bo nella Caritas par-
rocchiale». A quel
punto, ieri, ancor più
serio si è fatto il volto
della numerosa platea
e dei relatori dell’in -
contro «La famiglia
protagonista: una sfi-
da per affrontare i

cambiamenti sociali ed economici» organizzato dal Cir-
colo Acli (Associazioni Cristiane Lavoratori Italiani) Cic-
cio Sfrecola con l’interprovinciale Bari-Bat. Un momento

durante il quale si è discusso della «galassia famiglia» in
maniera costruttiva senza fronzoli. Di alto rango il par-
terre dei relatori: Giovanni Bottalico, presidente nazio-
nale Acli; il senatore Luigi Perrone, presidente dell’Anci
Puglia; Salvatore Negro, assessore regionale al Welfare;
Francesco Boccia, presidente della Commissione Bilan-
cio della Camera dei Deputati; Lorenzo Chieppa, respon-
sabile Caritas cittadina e Loredana Tarricone, dirigente
psicologa del Consultorio Familiare 1 Asl di Barletta
moderati dalla psicologa Acli Lisa De Marinis. Signi-
ficativi i saluti del sindaco Pasquale Cascella, del pre-
sidente Acli cittadino Francesco De Martino e di quello
provinciale Nicola Di Pinto al pari di tutte le relazioni.

«Partendo dalla famiglia è necessario ricostruire un
modello di Welfare che supporti i nuclei familiari. Non è
solo una questione di risorse economiche da offrire bi-
sogna creare anche una rete di servizi nel paese che siano
egualitari dal Nord al Sud. Spaccare l’Italia è ingiusto - ha
dichiarato il presidente Bottalico -. Dal Governo abbiamo

visto attenzione sulla povertà. In questa Legge di stabilità
ci sono alcune risposte timide. È chiaro che ci aspettiamo
molto molto di più. Riteniamo che nel Paese milioni di
famiglie abbiamo bisogno di risposte più concrete e anche
in merito alle politiche in palio per le famiglie stesse».

«Premetto che non ci può essere il derby famiglia -
unione civili. Purtroppo in Italia negli ultimi 20 anni non
sono state attuate politiche a favore della famiglia e ora
paghiamo le conseguenze. La famiglia con la scuola e la
comunità è il luogo in cui si cresce e si vive - ha dichiarato
il presidente Boccia -. In un mondo aperto senza vincoli
puntare sui bambini e quindi la famiglia significa pesare
a politiche di incentivazione a titolo gratuito dall’asilo
nido alla maturità. Non è possibile che la scuola dell’ob -
bligo si fermi alla terza media. Il Governo nella Legge di
Stabilità sta contrastando la povertà con molte misure
per la famiglia e penso alla “Carta famiglia”. È un punto di
partenza per me l’ideale è l’esenzione fiscale totale per le
famiglie da tre figli in su». [twitter@peppedimiccoli]

LE PROSPETTIVE I
relatori da sinistra
Chieppa, Negro,
Boccia, De Marinis
(moderatrice),
Bottalico, Perrone e
Ta r r i c o n e

le altre notizie
B A R L E T TA

OGGI LA CONFEREZA

Parla Sinistra Unita
n Al fine di esplicare al me-

glio alla cittadinanza e agli
organi di stampa ed infor-
mazione a più livelli la si-
tuazione politica barlettana
Sinistra Unita terrà una og-
gi una conferenza stampa
alle 18 nella sede «Casa della
Sinistra» sita in via D'abun-
do n° 24. Si chiarirà da chi è
composta Sinistra Unita,
chi la rappresenta e quali
prospettive si pone.

OGGI ALLA FRAGGIANNI

Arance della salute
n Oggi il terzo Circolo Didat-

tico «Niccolò Fraggianni» -
dirigente Brigida Maria Ca-
porale, docente referente
del Progetto Rosa Gentile -
trasformerà la scuola in
«una piazza» distribuendo
«Le arance della salute» con
il progetto dell’Airc (Asso-
ciazione italiana ricerca
cancro). Distribuzione alle
9.30.

OGGI A CURA DELL’AISM

Settimana lasciti
n Parte la Settimana Naziona-

le dei Lasciti promossa
dall’Associazione Italiana
Sclerosi Multipla e dalla sua
Fondazione con il patroci-
nio e la collaborazione del
Consiglio Nazionale del No-
tariato. Oggi all’Hotel dei
Cavalieri alle 17 relatori i
notai Francesca Paola Na-
politano e Gianbattista
Brandi. Presiede la presi-
dente provinciale Bat Luisa
D a m at o.

AMBIENTE IL TEMA È STATO AL CENTRO DI UNA RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE PRESIEDUTA DA GIUSEPPE LOSAPPIO

Raccolta differenziata dei rifiuti
si punta ad eliminare le criticità

l B A R L E T TA . Criticità da eliminare per
quel che riguarda la raccolta differenziata
«Porta a porta». Il tema è stato al centro di
una riunione della Commissione Perma-
nente Ambiente con il presidente vicario,
Giuseppe Losappio, che ha convocato l’as -
sessore Irene Pisicchio ed i rappresentanti
della Bar.Sa per risolvere alcune criticita’
emerse nella raccolta differenziata del
“Porta a Porta”.

In particolare le richieste erano le se-
guenti: 1) aumento di una giornata per la
raccolta della plastica; 2) riduzione con-

testuale ad una sola giornata della raccolta
del secco; residuo; 3) uniformita’ del ca-
lendario di raccolta per tutti i quartieri in
relazione al tipo di rifiuto; 4) anticipazione
dell’attuale orario di conferimento dalle ore
22 alle ore 21.

L’assessore Pisicchio in sintonia con le
problematiche esposte ha comunicato
ch e, d ’intesa con la Bar.Sa, è allo studio una
proposta che prevede quanto richiesto ai
punti 1 2 e 4 e,sulla scorta di un progetto
dell’A RO, l ’introduzione di una giornata
per la raccolta “Porta a Porta” del vetro e

degli indumenti.
In riferimento al punto 3 i rappresentanti

della Bar.Sa, Lanotte, e il direttore tecnico,
Vasciaveo, hanno evidenziato le enormi ed
insormontabili difficolta’tecniche alla rac-
colta uniformata. Al termine dei lavori lo
stesso vicepresidente vicario, Losappio, e i i
consiglieri della Commissione, Campese e
Peschechera, hanno espresso soddisfazione
di aver prodotto in maniera condivisa con la
rappresentante di Giunta assessore Pisic-
chio la soluzione alle criticita’ rilevate nel
chiaro interesse della comunita’ cittadina.

«I problemi al cimitero
si aggravano sempre»
Calabrese contro l’A m m i n i st ra z i o n e

l B A R L E T TA . «Nei giorni 26 e 28 gennaio si sono
tenute due riunioni della Commissione Consiliare
Temporanea Cimitero e Servizi Cimiteriali finaliz-
zate ancora una volta a fare chiarezza sulle pro-
blematiche mai risolte che riguardano la struttura e
la gestione della stessa. Per entrambe le sedute va
rimarcata l'assenza dell'Assessore alle Gare, Con-
tratti e Appalti, Antonio
Rizzi». Così il consiglie-
re comunale Gennaro
C a l ab re s e.

E poi: «L'ultima sedu-
ta ha confermato che
non vi è mai stata la fir-
ma del contratto d'appal-
to tra Comune di Bar-
letta e Franeco, ovvero,
la società aggiudicataria
del servizio per 9 anni.
Abbiamo inoltre accer-
tato, grazie alla relazio-
ne del dirigente al Bilancio Nigro, l'entità dell'aggio
non incassato dal Comune. Risultano non pagate le
annualità 2014 (87mila euro) e 2015 (39mila euro) per
un totale di 130mila euro circa».

La conclusione di Calabrese: «Restano senza so-
luzione la questione relativa all'Ufficio Comunale
con sede all'interno del Cimitero chiusa da maggio
2015 così come il mancato ripristino delle celle fri-
gorifere non funzionanti oramai da diversi mesi. Con
rammarico bisogna prendere atto del completo las-
sismo dell'Amministrazione e dell'Assessore Rizzi».

LA NOTA ANTONELLA LIDDO LA PRESIDENTE

«Barlettaricettiva»
ora è nuova linfa

l B A R L E T TA . L' Associazione "Barlettaricettiva"
riunitasi nei giorni scorsi ha rinnovato i vertici
associativi. Alla presidenza Antonella Liddo che suc-
cede a Leopoldo Coliac.

La carica di vicepresidente è andata a Maria Aida
Antonia Bonadies, segretario Raffaele Rizzi, Teso-
riere Luigia Antonia Saracino, consiglieri Francesco
Damico, Adriana Paolillo e Raffaella Prezioso. L'As-
sociazione «Barlettaricettiva» è composta dai «BeB»:
Liddo; Charming House; Eraclio; Eolo; La Disfida di
Barletta; Federico II; Home Sweet Home; Il Giardino
del The; Al Centro Storico e dal P&B A Casa Mia.

La associazione «Barlettaricettiva» è scritto in un
comunicato: «intende proseguire con il suo program-
ma, che prevede la realizzazione tra le altre dei se-
guenti obbiettivi: continuare a promuovere l'asso-
ciazionismo tra operatori B&B e altre strutture ri-
cettive; favorire l'incontro tra domanda e offerta in
materia di ricettività attraverso l'utilizzo di reti te-
lematiche e la partecipazione a eventi promozionali;
promuovere con il contributo degli enti competenti,
l'orientamento, la formazione e la qualificazione pro-
fessionale di quanti operano nei settori ricettivi;
promuovere iniziative e servizi, attività culturali,
turistiche, di comunicazione».

La conclusione: «L'Associazione non ha scopi di
lucro ed opera nell'esclusivo interesse dei propri
associati e li rappresenta in tutte le sedi, nei rapporti
con le istituzioni pubbliche e private, la Pubblica
Amministrazione, le organizzazioni sociali ed eco-
nomiche a livello territoriale, nazionale ed inter-
nazionale».

l B A R L E T TA . Una cerimonia importante. Si è te-
nuta, nei giorni scorsi, nella sede de La Fabbrica del
Sapere (via Cialdini 98) la cerimonia di consegna
delle attestazioni finali ai 15 corsisti videolesi, in
riferimento al progetto corso «Centralinisti telefonici
non vedenti» approvato dall’Amministrazione Pro-
vinciale Bt e gestito da “La Fabbrica del Sapere srl” in
convenzione con la sezione provinciale Bt dell’Unio -
ne Italiana dei Ciechi e degli Ipovedenti. Alla ce-
rimonia è intervenuto anche il presidente della Pro-
vincia di Barletta-Andria-Trani Francesco Spina.

«Abbiamo anche questa volta portato a termine un
servizio a favore dei non vedenti di estrema utilità per
loro e per la società. Mi congratulo con tutti i corsisti
per l’impegno profuso e per l’obiettivo raggiunto. Un
grazie di cuore a tutti coloro che hanno permesso
tutto questo», ha dichiarato il presidente Uici Bat
Francesco Giangualano. [giu. dim.]

IL FATTO È LA «BALDACCHINI-MANZONI»

Scuola inserita
nella rete Unesco

l B A R L E T TA . Prestigioso risultato conseguito dal-
la Scuola Secondaria di primo grado Baldacchi-
ni-Manzoni - dirigente Francesca Capuano che è
stata ammessa a far parte della rete internazionale di
Scuole Unesco con il Progetto di Educazione In-
terculturale «Oltre l’Orizzonte».

L’idea progettuale muove dalla constatazione che
l’attuale società, globalizzata, multietnica e multi-
culturale, presenta tratti di notevole complessità che
vanno correttamente letti e interpretati attraverso
u n’adeguata Educazione interculturale.

La finalità è far comprendere ai ragazzi che, a
seguito del processo di globalizzazione, il mondo sia
divenuto policentrico e multiculturale. Il progetto è
alquanto articolato e le attività previste coinvolgono
diversi ambiti disciplinari: linguistico, storico, ar-
tistico, musicale e coreutico.

Il filo conduttore che accomuna le diverse attività
sarà l’intercultura; la programmazione prevede la
sensibilizzazione alle altre culture attraverso lo stu-
dio e la riflessione intorno agli usi, ai costumi, alle
consuetudini presenti nel mondo per educare gli
studenti ad interagire costruttivamente con tutti co-
loro che abbiano una nazionalità diversa dalla pro-
pria e poter realmente concorrere alla formazione di
una società pluralista, rispettosa dell’alterità.

Tutto il progetto si concluderà con uno spettacolo
teatrale, che includerà anche una sezione di musica
strumentale (chitarra e pianoforte), l’esibizione del
coro stabile “M u s i c a rc a n t a n d o ” e del corpo di ballo, e
una mostra di lavori a tema. Soddisfazione è stata
espressa dalla dirigente Capuano. [giu. dim.]

Il cimitero

GIOIA La foto di gruppo dopo la cerimonia

ASSOCIAZIONISMO
IMPEGNO CONCRETO

IL PRESIDENTE BOCCIA
«La famiglia con scuola e comunità è il luogo in
cui si cresce e si vive. Ideale è l’esenzione
fiscale totale per famiglie da tre figli in su»

RIFIUTI Si punta a migliorare la raccolta

Ben 15 non vedenti
sono centralinisti
Festa alla consegna degli attestati
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